

Zeitschrift: Cahiers d'archéologie romande
Herausgeber: Bibliothèque Historique Vaudoise
Band: 24 (1982)

Artikel: La céramique du néolithique moyen d'Auvergnier dans son cadre régional
Autor: Schifferdecker, François
Vorwort: Avant-propos
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-835629>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 06.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Avant-propos

Avant d'entrer dans le vif du sujet, nous nous devons de remercier les personnes et les institutions qui nous ont aidé au cours de notre étude.

Nous remercions particulièrement nos professeurs et nos collègues, M^{lle} Hanni SCHWAB, MM. Jakob BILL, Michel EGLOFF, Alain GALLAY, Gilbert KAENEL, Christian STRAHM, ainsi que l'équipe de recherche élaborant les matériaux du site de Twann, Alex R. FURGER, Alain ORCEL, Werner E. STÖCKLI et Peter J. SUTER, dont les renseignements et conseils prodigués nous furent d'une grande utilité.

André BILLAMBOZ, Jean-Luc BOISAUBERT, Catherine BURET, Joël LAMBERT, Claude MONNEY, Curt MURRAY et Christian ORCEL, étudiant les autres matériaux d'Auvernier, nous ont communiqué leurs premiers résultats, dirigeant ainsi notre recherche. Que leur sens de la collégialité trouve ici des remerciements nombreux.

Au cours des travaux de reconstitution de la poterie, nous avons été remplacé par Brigitte BOISAUBERT, Claire-Lise HASLER et surtout Marlène SCHEUBER dont la patience et le soin méritent d'être particulière-

ment relevés. Nous leur témoignons ici toute notre reconnaissance.

Il nous faudrait aussi mentionner les noms de tous les fouilleurs qui ont participé aux campagnes de recherches sur le terrain dans des conditions hivernales parfois pénibles. Une liste exhaustive est publiée dans le premier tome concernant Auvernier-Port (Auvernier 5). Mais que tous ces amis et collègues trouvent ici la juste considération de leurs efforts et de leur sagacité.

Cette recherche, sur le terrain et en laboratoire, a été financée par la Confédération Suisse et le Canton de Neuchâtel, sous la bienveillante autorité de M. Carlos GROSJEAN, chef du Département des Travaux publics, ainsi que par le Fonds national de la recherche scientifique sous la présidence de M. Olivier REVERDIN. Nous espérons que cette étude corresponde à une partie des fonds engagés et à la confiance qui nous a été accordée par la Commission spéciale d'Archéologie pour la Construction de la Route Nationale 5, sous la présidence du Professeur Marc-Rodolphe SAUTER.

F. Schifferdecker

